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Mündliche Anfrage der Abgeordneten Christine Kamm, Bündnis 90 / Die Grünen 
 
„In welchem Umfang sind bereits mit der heutigen Infrastruktur Fahrplanverbesserungen 
auf den Ästen Augsburg - Dinkelscherben und Augsburg - Donauwörth möglich, welche 
Verbesserungen sind auf diesen Ästen in der derzeitigen Ausschreibung der Nahverkehrs-
leistungen in Schwaben in Zusammenhang mit der Realisierung der ersten Stufe der Re-
gional-S-Bahn ab dem Fahrplanwechsel 2007 mit enthalten, und warum werden die der-
zeitigen Mehrbestellungsmöglichkeiten nicht genutzt?“ 
 
 
Beantwortung durch Staatssekretär Hans Spitzner 
 
Mit der heutigen Infrastruktur sind keine Fahrplanverbesserungen möglich. Die Ausschrei-

bungen sehen daher bis zur Fertigstellung der jeweils erforderlichen Infrastruktur (begin-

nend mit der Fertigstellung des viergleisigen Ausbaus zwischen Augsburg und Mering) 

das aktuelle Fahrplanangebot vor. Die Fahrplanverbesserungen sind in den Ausschrei-

bungen enthalten und sollen mit den Fortschritten bei der Infrastruktur schrittweise umge-

setzt werden.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Es gilt das gesprochene Wort 


